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Beginn 18:19 Uhr

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Lara Prange eröffnet die Fachschaftssitzung. Einige Teilnehmende sind online zugeschaltet. Die
Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit sechs gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde einstimmig mit (6m/0¬/0l) angenommen.

2 Berichte

2.1 Vorsitz

Lara Prange berichtet, dass mit der Maln die Termine für das Wintersemester 2023/2024 abge-
stimmt wurden:
- der Wüffel soll montags zwischen 14-16 Uhr stattfinden
- 26.10.2023 Profs Profession
- 27.-29.10.2023 Ersti-Hütte
- 08.11.2023 Ba/Ma-Forum
- 06.12.2023 Nikolausumtrunk
- 14.12.2023 Feuerzangenbowle (Meinungsbild: 4 Stimmen für 13.12. | 7 Stimmen für 14.12. | 0
Stimmen für 19.12. | 5 Enthaltungen)
Zusätzlich wird darüber diskutiert, ob die Plätzchentauschbörse erneut mit der Feuerzangenbow-
le stattfinden soll. Da Dennis Paust anmerkt, dass diese letztes Jahr nicht so gut angenommen
wurde, schlägt Annika Hinz vor, dass die Verantwortlichen selbst entscheiden sollen, ob sie es
erneut stattfinden lassen wollen.

Lara Prange macht Werbung für das Führen von Interviews über die kleineren Studiengänge wie
BP, IB, Medical Ingenieuring, Hörakustik usw. Diese sollen für mehr Bekanntheit der erwähnten
Studiengänge dienen. Dazu gibt es in Mattermost einen Beitrag, auf den sich Interessierte melden
können, die ein Interview abgeben möchten.
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Außerdem berichtet Lara Prange , dass sich Prof. Redecke gemeldet hat. Er möchte sich dafür
einsetzen, dass die Digitalisierung in der Lehre, den Vorlesungen etc. weiter vorangetrieben wird.
Deshalb möchte er sich mit dem Vorstand zusammensetzen und Ideen sammeln. Dazu äußert
sich:
- Jarne Mölbitz , dass es ein solches Treffen bereits letztes Jahr gab und gute Ideen erarbeitet
wurden. Allerdings wurde lediglich wenig umgesetzt. Er schlägt eine Fragerunde nach der Vorle-
sung vor, die für die Studierenden ist, die in Präsenz dabei sind.
- Dennis Paust schildert, dass das Campus-Leben durch die online-Vorlesungen leidet und schlägt
vor, online-Vorlesungen als Videos nur auf Nachfrage zur Verfügung zu stellen.
- Finja Allenstein merkt an, dass vielen Dozierenden die Technik erklärt werden muss, damit es
nicht bereits hier scheitert.

2.2 andere Gremien

Kashawaraam Emanuvel berichtet aus dem Stupa, dass das Gendern in den Stupa-Protokollen
eingeführt wurde. Dabei handelt es sich um die selben Richtlinien wie für den Asta.

Jarne Mölbitz verkündet, dass vom Senat Prof. Dr. Tiziana Margaria als neue Präsidentin der
Uni gewählt wurde.
Außerdem ist Jarne Mölbitz in der Drittmittelkommission, die u.a. Entscheidungen darüber tref-
fen, wie Drittmittel an der Uni verteilt werden sollen. Dieses Amt gibt er aber gerne an eine
andere Person ab, weshalb sich Interessierte bei ihm melden können.

Lara Prange appelliert an alle Fachschaftsmitglieder, sich dem Mattermostkanal Allgemein an-
zuschließen, damit jeder auf dem neusten Stand bleibt.

3 Berichte und Anliegen von Gästen und Mitgliedern

Annika Hinz berichtet, dass die Orga-Gruppe der Vorwoche (09.-13.10.) für folgende Bereiche
Helfer sucht:
- Campus-Rallye: Finja Allenstein erklärt sich bereit sich um den Stand/Raum und die Aktivität
(spielerisch Werbung für FS ANT machen) zu kümmern.
- Grillen und Chillen: Antonella Baur erklärt sich bereit, wobei auch Maik aus der Maln dabei
ist und Kashawaraam Emanuvel unterstützen wird.
- Tipps und Tricks für den Studienbeginn: Jarne Mölbitz wird bei dem Vortrag für die Bachelor-
Erstis unterstützen, wobei Prof. Tantau den Vortrag für die Master-Erstis durchführen wird.

Dennis Paust verkündet, dass sich Hanna Schneider und er im Oktober für die studentische Ver-
tretung für den Studiengang Robotik wählen lassen möchten.
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Jarne Mölbitz berichtet zu der Fachschaftslounge, dass der Stupa-Antrag raus ist. Der Großteil
der benötigten Gelder soll über Stiftungen eingeholt werden. Dabei soll die Fachschaftslounge
komplett neu renoviert werden, der Stil aber ähnlich bleiben. Hierfür wird aber auch geschaut,
welche Möbel behalten werden können und welche ersetzt werden müssen.

4 Veranstaltungen

4.1 MEW/NM Picknick

Finja Allenstein berichtet, dass morgen (21.07.) das Picknick stattfinden wird und für schlechtes
Wetter der AMS4 zur Verfügung steht.

4.2 Lernwochenende OC/GET2

Antonella Baur berichtet, dass dieses gut besucht war, wobei für OC etwas weniger da waren
als für GET2. Außerdem spricht sie an, dass Prof. Rostalski die Idee hat, den Studenten einen
Hiwi-Lohn über ihre ausgeholfenen Stunden über die Uni auszahlen zu wollen. Dazu meldet sich
Jarne Mölbitz , der anmerkt, dass die meisten helfenden Studierenden sowieso Hiwis seien und
es deshalb nicht notwendig sei, diese Idee weiter zu verfolgen.

4.3 BA-/MA-Forum

Finja Allenstein berichtet, dass der Termin steht (08.11.) und zeigte eine Liste mit allen in
Frage kommenden Instituten auf. Im Anschluss dieser Sitzung setzen sich einige zusammen und
ergänzen diese Liste. Zusätzlich wird diese Liste in Mattermost hochgeladen, damit jeder nochmal
in Ruhe drüberschauen kann.

4.4 SciConnect

Kashawaraam Emanuvel berichtet, dass die Party vom Heimrat geplant wird und am 10.11.
stattfinden wird. Der Vernetzungspart, in dem sich alle Studis aller Jahrgänge von Bachelor und
Master des ANT-Bereiches vernetzen können, wird entweder vor dieser Party oder wann anders
stattfinden.
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5 Abstimmungen

Für das Teambuilding Siebdruck im Sept./Okt. werden 100€ für Verpflegung abgestimmt (6m/0¬/0l)

Über das Protokoll zum 06.07.2023 wurde abgestimmt: (4m/2¬/0l) und anschließend auf der
Website der FS ANT hochgeladen.

Über die Vorschlagsliste für die Aufwandsentschädigungen wurde abgestimmt: (6m/0¬/0l)

6 Wahlen

Janis-Schulz möchte sich kooptieren lassen. Abstimmungsergebnis: (6m/0¬/0l)

7 Sonstiges

Victoria Gräf verkündet, dass die Germienfahrt von Florian Marwitz , Laura Dietrich , Annika
Hinz und ihr geplant wird. Stattfinden soll diese zwischen dem 24.-27.11.2023.

Lucie Klemusch gibt Geburtstagskarten aus und Annika Hinz die Urkunden für ein Jahr Ehren-
amt in der FS ANT.

Zudem kündigt Lara Prange an, dass es eine anonyme Umfrage zur Einholung von Feedback
geben wird. Bereits in der Sitzung bedankt sich Finja Allenstein für die herzliche Aufnahme
in die Fachschaft ANT und Lara Prange bedankt sich bei allen Fachschaftsmitgliedern für die
erfolgreiche Durchführung der ganzen Veranstaltungen.

Lara Prange schließt die Sitzung um 19:28 Uhr.

Ende 19:28 Uhr
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